



EN COAHUILA EL CAMBIO ES PA' DELANTE: MANOLO JIMÉNEZ.

Arranca Alianza Ciudadana por la Seguridad en Coahuila

Al dar inicio a las actividades de campaña de la Alianza Ciudadana por la Seguridad, el candidato a gobernador, Manolo Jiménez Salinas, resaltó que la unidad entre las tres fuerzas políticas que la integran, y en conjunto con un gran frente ciudadano, ganarán la gubernatura de Coahuila.

Acompañado por los líderes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, **Alejandro Moreno**; y del PRD, Jesús Zambrano, el candidato de la Alianza Ciudadana por la Seguridad a la gubernatura apuntó que se logró una gran unidad y coincidencia entre las fuerzas para presentar una plataforma política que llevará a Coahuila al siguiente nivel y lograr el primer gobierno de coalición para bien de las familias coahuilenses.

Junto a su esposa Paola Rodríguez López, agregó que también desarrollará más programas sociales estatales para mejorar la calidad de vida.

Durante el arranque, también estuvieron presentes los dirigentes estatales del PRI, Rodrigo Fuentes; del PAN, Elisa Maldonado y por parte del PRD, Mary Telma Guajardo, así como las candidatas y candidatos a diputados de la Alianza por los distritos 3, 4, 5 y 6, Je-



Manolo agregó que desarrollará más programas sociales estatales para mejorar la calidad de vida.

sús María Montemayor, Guadalupe Oyervides, Alfredo Paredes y Edith Hernández, respectivamente.

Ante miles de simpatizantes y militantes, Manolo Jiménez Salinas detalló que recorrerán todas las regiones del estado para presentar su proyecto en el que se priorizará la seguridad, el desarrollo económico, se reforzará el sistema de salud y empoderamiento de las mujeres, más oportunidades para la niñez y la juventud.

¡Voy a estar en Monclova de manera permanente. Muchas gracias por recibirnos, voy a dar toda mi energía, fuerza y amor por Coahuila para juntos con ustedes llevemos a Coahuila al siguiente nivel, destacó.